

Lagerbericht Unterstufen Skilager Hildisrieden

04.-09. Februar 2018, Diemtigtal

Am Sonntag 04. Februar verabschiedete sich eine kleine, fröhliche Schar von 20 Kindern der Unterstufe Hildisrieden von ihren Eltern. Begleitet wurden sie von fünf Skileiterinnen und –leitern sowie drei Köchinnen. Leider musste sich eine Köchin bereits am Montag wieder verabschieden, da ihre Kinder von Fieber geplagt wurden.

Nach einer kurzweiligen Carfahrt ins Diemtigtal und einem Lunch aus dem Rucksack wurden ein erstes Mal die Skier angeschnallt und bei herrlichem Wetter und guten Schneeverhältnissen die Pisten erkundet. Die Vorfreude auf den Zimmerbezug und die bevorstehende Lagerwoche waren allgegenwärtig.

Nach unzähligen Übungskilometern bei bestem Wetter konnte am Mittwoch endlich ein schnelles und spannendes Lagerrennen gefahren werden. Trotz den schlechten Sichtverhältnissen wurde um jede Hundertstelsekunde gekämpft. Als Höhepunkt des Tages folgte die Medaillenverleihung durch Zunftmeister Cornel I., der zusammen mit seiner Frau Pamela und dem Weibelpaar das Lager besuchte.

Die Fasnacht hielt am Schmutzigen Donnerstag auch im Diemtigtal Einzug. Bunt gekleidete Schneehühner, Werwölfe und schön frisierte Leiter flitzten über die Pisten und versetzten die Einheimischen in Staunen.

Der letzte Skimorgen konnte nochmals bei tollstem Wetter genossen werden, bevor am Freitagnachmittag alle gesund, müde und mit vielen schönen Erinnerungen wieder nach Hildisrieden zurückkehrten.

Text: Angelika Aecherli